



Secciones



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

Publicidad

Política

Luz Mary Alpízar: 'Sería más sano que me digan que me vaya para traer a Joselyn Chacón'

Diputada de Gobierno afirma que sus compañeros la critican por posiciones en favor de las mujeres y las personas con discapacidad; 'no se está juzgando igual a un hombre y a una mujer', dijo.

Regalar

Escuchar

Por Aarón Sequeira

15 de marzo 2023, 3:18 p.m.

Luz Mary Alpízar: 'Sería más sano que me digan que me vaya para traer ...

Luz Mary Alpízar: 'Sería más sano que me digan que me vaya para traer a Joselyn Chacón'

La diputada de Gobierno, **Luz Mary Alpízar**, calificó de mentira el argumento usado por ocho de sus compañeros de fracción, del Partido Progreso Social Democrático (PPSD), para haber emitido un voto de censura en contra de ella.

Aunque asegura que no vive "en el mundo del sentir" respecto a lo que realmente quieren hacer sus compañeros de bancada con la censura, le legisladora dijo que preferiría que le expongan las intenciones directamente.

Publicidad

"Sería más sano que me digan de frente 'Luz Mary, queremos que se vaya para traer a Joselyn Chacón'", declaró en referencia a la exministra de Salud, quien había anunciado su deseo de llegar a la Asamblea Legislativa.

PUBLICIDAD

LEA MÁS: [Joselyn Chacón afirma que será diputada](#)

Chacón podría convertirse en diputada en el caso de que renuncie uno de los cuatro legisladores del PPSD por San José. Ella entraría en sustitución porque, en las elecciones, ocupó en quinto lugar en la papeleta josefina del PPSD.

No obstante, Luz Mary Alpízar dijo que ella no se va a ir, pues es la fundadora y presidenta del partido y no tendría sentido que deje tirado el PPSD.

“Yo no quisiera pensar ese tipo de cosas. Vivo concentrada en mi trabajo, en el accionar, porque el tiempo es corto y el trabajo es mucho”, apuntó.

Publicidad

Alpízar aseguró que la critican por posiciones suyas en favor de grupos discriminados, como las mujeres y las personas con discapacidad.

Según sostuvo, la evidencia científica no sostiene la afirmación hecha por sus compañeros en el voto de censura, de que ella se separa de la línea del gobierno de Rodrigo Chaves en la mayoría de votaciones en la Asamblea Legislativa.

Estimó que la discrepancias entre ella y la línea de fracción no llega ni al 5% de los casos.

LEA MÁS: [Diputados de Rodrigo Chaves dan 'voto de censura' a su compañera Luz Mary Alpízar, presidenta del PPSD](#)

“Eso no es cierto, entonces, que de manera continua yo siempre estoy contra el Gobierno; es que se han usado esas palabras. Eso es mentira, así. Si vamos a los datos, las matemáticas no fallan”, dijo a la prensa.

Mencionó que ha habido discrepancias en 17 de 481 votaciones y, de esas, nueve corresponden a extensiones de plazos cuatrienales a proyectos para mantener su vida en el Congreso, no a votaciones de fondo.

“Si ustedes lo valoran, son temas que vengo trabajando a la luz de la ciudadanía para grupos históricamente discriminados, como son población de mujeres y las personas con discapacidad.

“Creo que la lectura desde el punto de vista de la evidencia objetiva, no da para las declaraciones que mis compañeros están haciendo. Las matemáticas dicen que estoy ahí, que hay otros compañeros que también han disentido.

“No se está juzgando igual a un hombre y a una mujer”, sostuvo, porque a su compañero Manuel Morales, quien fue a una asamblea partidaria de otro partido ni un jalón de orejas le dieron.

Diputada Luz Mary Alpizar responde a censura que le aplicaron Pilar Cisneros y 7 diputados de Rodrigo Chaves

Posted by nacion.com on Wednesday, March 15, 2023

Respecto de Paola Nájera, alegó que ha tenido cuatro o cinco puestos dentro del partido y no los ha sabido ejecutar, y aunque alega temas de espacio, es delegada territorial de Cartago y presidenta del comité cantonal de La Unión. Además, fue secretaria general del partido y actualmente es subjefa de la fracción.

Sobre el [Acuerdo de Escazú](#), con el que el presidente Chaves no está de acuerdo, citó que ella votó a favor de una ampliación de plazo de discusión y que, en campaña, el hoy mandatario sabía que ella estaba de acuerdo con el tratado y que había temas en los que no iban a coincidir.

“Cuando hablamos de algunos temas como personas con discapacidad, mujeres, ambiente, don Rodrigo Chaves y yo, cuando nos sentamos a hablar, nunca se pidió que él y yo estuviéramos de acuerdo 100% en las cosas”, insistió.

Agregó que la mitad de los reclamos del voto de confianza tienen que ver con la organización del partido, del cual ella es presidenta.

En el [voto de censura](#), los diputados liderados por la jefa de fracción, **Pilar Cisneros**, acusaron a Alpizar de distanciarse constantemente de la línea del Gobierno y de no incluirlos en la gestión de la agrupación política.

La discusión parlamentaria a lo interno de la fracción revela una fuerte pugna por el manejo del partido oficialista para las elecciones municipales de 2024.

El voto de censura en contra de Luz Mary Alpizar no fue acogido por la legisladora María Marta Padilla, quien pidió tiempo a la fracción para analizar su posición.

LEA MÁS: [Luz Mary Alpizar sobre diputados vistos en otro partido: 'Asamblea Nacional merece respeto'](#)

Reciba el boletín: **En Corrillos Políticos**

Le explicamos los hechos políticos de la jornada y cómo inciden en la vida de los ciudadanos

Suscribirse

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Luz Mary Alpizar

Partido Progreso Social Democrático

Gobierno

Pilar Cisneros



Reciba noticias de Google News



Aarón Sequeira

Periodista encargado de la cobertura legislativa en la sección de Política. Bachiller en Filología Clásica de la Universidad de Costa Rica.



LE RECOMENDAMOS

Embajada revela en qué se fija para aprobar visa de Estados Unidos

★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES



Homicidio de Daniska Sibaja: Así fue como la tica se percató que fue violada por pretendiente

★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES



¿Qué pasa con las deudas de un difunto? Bancos tienen varios caminos para recuperar el dinero

★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

ÚLTIMAS NOTICIAS

Diputados del PLN definen posición frente a tercer proyecto de venta del BCR

Ricardo Lombana: candidato 'rebelde' contra el clientelismo y la corrupción en Panamá

Gobierno destituye a su representante en Fundación del Castella por venta de teatro

Primer desafío del juicio a Donald Trump: La selección del jurado

Marta Esquivel plantea crear empresa para vender medicamentos, equipo y servicios médicos de CCSS

 **EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**



© 2024 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

Sobre nosotros

Grupo Nación
La Teja

- El Financiero
- Revista Perfil
- Sabores
- Aplicaciones
- Boletines
- Versión Impresa

Negocios

- Todo Busco
- Parque Viva
- Paute con nosotros
- Printea
- Fussio

Términos y condiciones

- Políticas de privacidad
- Condiciones de uso
- Estados financieros
- Reglamentos

Servicio al cliente

- Contáctenos
- Centro de ayuda
- Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)